

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРА!

АКАДЕМИКУ АНАТОЛИЮ ПАНТЕЛЕЕВИЧУ ДЕРЕВЯНКО 75 ЛЕТ!



Академику Анатолию Пантелеевичу Деревянко, члену нашего редакционного совета, 9 января 2018 г. исполнилось 75 лет.

Можно перечислять множество достижений юбиляра, но хочется отметить одно – может быть, наиболее важное. Начало третьего тысячелетия обозначилось в мировой науке одним из крупнейших археологических открытий: на Алтае были обнаружены останки ранее неизвестной популяции ископаемого человека – *Homo sapiens altaiensis*, обитавшего на территории Сибири 50 тыс. лет назад. Это произошло благодаря тому, что под руководством А.П. Деревянко там был создан и функционирует уникальный научно-исследовательский стационар «Денисова пещера».

Редакция журнала от всей души поздравляет А.П. Деревянко с юбилеем, желает здоровья и дальнейших творческих успехов.

ACADEMICIAN ANATOLY DEREVYANKO TURNED 75 YEARS!

Academician Anatoly Panteleevich Derevyanko, a member of our editorial board, celebrated 75 years on January 9, 2018.

It is possible to list a set of achievements of the hero of the day, but it is desirable to mention just one, probably the most important: the beginning of the third millennium was designated in world science by one of the greatest archaeological discoveries – in Altai region the fossil remains of the earlier unknown population of the species *Homo* were discovered – *Homo sapiens altaiensis*, who was inhabiting the territory of Siberia 50 thousand years ago. This discovery is due to the fact that under the leadership of A. P. Derevyanko there has been created and operates a unique research centre “Denisova cave”.

The editorial board congratulates A. P. Derevyanko with this anniversary and wishes him health and further scientific successes.